
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ６   ５番 議 員    中 村 絵 理 

質問事項１ 「ゼロカーボンシティ宣言」後の環境対策の状況と今後について 

質問の要旨 

ここ数年、私たちは気候変動が与える極めて大きな影響を肌で感じて

いる。これを否定する人はいないのではないか。 

令和５年７月 27日、国連のグテーレス事務総長は、地球温暖化の時

代は終わり、驚くべき変化の速さで地球沸騰化の時代が到来しているこ

とを警告、世界に向け気候変動への抜本的な対策を早急に講じるよう訴

え、山口佐賀県知事も同様の考えを示している。 

基山町も令和４年２月に「ゼロカーボンシティ宣言」を行い、その後、

「基山町環境基本計画」を策定し対策を始めた。しかし、急速に地球沸

騰化の時代が到来した今、そのスピードを加速する必要性があるのでは

ないかと考え、宣言後の進捗状況と今後の取組等について質問をする。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) まちづくり課の環境に従事している職員数及びそ

の職務内容を具体的に示せ 

 

(２) 基山町公共施設等への太陽光発電設備導入可能性

調査・基本設計業務委託の公募型プロポーザルの結果

を示せ 

 

(３) 今後、太陽光発電以外に取り組むべき施策及び取り

組んでいる施策を具体的に示せ 
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